

## El Segura invertirá cuatro millones de euros en la reparación del postrasvase

**La inversión pretende reducir las pérdidas de agua como consecuencia de las fugas y las filtraciones**

**J. P.**

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) va a acometer, por la vía de emergencia, obras por valor de 3,9 millones de euros hasta finales de año para la reparación y mejora de la explotación en los diferentes canales del postrasvase Tajo-Segura que se extiende por las provincias de Murcia, Alicante y Almería. La finalidad de esta intervención es reducir las pérdidas en esta infraestructura y, por lo tanto, mejorar la eficacia de estas conducciones de agua

En concreto, la CHS llevará a cabo actuaciones en el Canal Principal de la Margen Derecha por valor de 1,1 millones de euros; en la Margen Izquierda -Tramos A y B- y Canal de Crevillent por la misma cuantía de dinero; en la Margen Izquierda -Tramo C- y Canal del Campo de Cartagena por 800.000 euros y en las impulsiones, subestaciones y líneas por otros 900.000 euros.

Estas obras se incluyen dentro de uno de los compromisos que adquirió el Gobierno central, a través de su vicepresidenta primera, María Teresa Fernández de la Vega, con la Junta de Gobierno del Sindicato Central de Regantes del Trasvase Tajo-Segura para mejorar la eficiencia del transporte del agua a sus parcelas y las infraestructuras existentes con el objeto de conseguir una notable reducción de las pérdidas que se venían produciendo como consecuencia del deterioro acumulado, según se informa en un comunicado emitido al mediodía de ayer.

El Ministerio de Medio Ambiente lleva invertido durante esta legislatura 16,9 millones de euros en obras del postrasvase Tajo-Segura, cifra que se incrementará hasta los 27,4 millones de euros al concluir este año.

Suelo de yeso Debido al tipo de terreno sobre el que se asienta a su paso por la Vega Baja, el canal del postrasvase presenta frecuentes filtraciones que socaban el suelo y provocan roturas. Además, la ausencia de envíos periódicos debido a la escasez de recursos en los embalses de la cabecera del Tajo repercute también en el mantenimiento de una infraestructura

Durante los primeros meses de este año se han efectuado reparaciones



El postrasvase trae el agua hasta la provincia de Alicante

### Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#)    [Volver](#)    [Siguiete](#)